

## Kriminalkommissariate erhalten neue Leiter

17.11.2016

### **Innenminister Lorenz Caffier führte am 16.11.2016 die neuen Chefs der Kriminalkommissariate Schwerin und Ludwigslust in ihre neuen Funktionen ein.**

Obwohl faktisch schon im Amt, werden Kriminaloberrat Tom Sperling und Kriminalrat Dirk Hoffmann durch unseren Fachminister in den Räumen der Polizeiinspektion Ludwigslust offiziell in ihre neuen Leitungspositionen eingeführt. Beide Vorgesetzte sind aus unserer Sicht fachlich hervorragend für diese Leitungsfunktionen geeignet. Sie verfügen beide über jahre- bzw. jahrzehntelange Erfahrungen auf dem Gebiet der Kriminalitätsbekämpfung und -verhütung.

Sowohl Kollege Sperling als auch der Kollege Hoffmann waren viele Jahre im Landeskriminalamt Sachbearbeiter im Bereich der organisierten und Schwere Kriminalität, des Leitungsstabes und als Mitarbeiter der Spezialeinheiten tätig. Sie durften auf diese Weise Kripo-Arbeit von der Pike auf erlernen oder umsetzen und haben sich als Kriminalbeamte außerordentlich bewährt. Zudem sind beide in Führungsfunktionen nicht ohne Erfahrungen und standen bereits Spezialeinheiten, einem Kriminalkommissariat oder einer Fachgruppe an der Fachhochschule vor.

Mit ihrer Einsetzung sehen wir als Berufsvertretung der kriminalpolizeilich Beschäftigten im Nordosten eine wesentliche Forderung des Bund Deutscher Kriminalbeamter erfüllt. Wir setzen uns dafür ein, dass eine Dienststelle der Kriminalpolizei auch von einem Kriminalpolizisten geführt wird, was auch in Mecklenburg-Vorpommern noch kein Standard ist.

Abschließend wünschen wir beiden Leitern viel Erfolg im dienstlichen Geschehen und stets ein glückliches Händchen bei anstehenden Personalentscheidungen, insbesondere bei denen für Stellenbesetzungen oder Beförderungen wichtigen Beurteilungen der Beschäftigten.